

Vereinsbeschreibung

Im Jahr 1923 gegründet, ist der Musikverein Stadtkapelle Sachsenheim e.V. (MVS) einer der ältesten und größten kulturtreibenden Vereine der Stadt. Mit der Verleihung des Titels „Stadtkapelle“ im Jahr 1960 begreift sich der Verein als klingende Visitenkarte und als Botschafter der Blasmusik in und um Sachsenheim.

Das **Große Blasorchester** ist der größte Klangkörper im MVS. Zur Zeit spielen Musikerinnen und Musiker in einer Altersspanne von 16 – 75 Jahren Werke aus der Wertungsspielkategorie „Oberstufe“. Äußerst vielseitig und wandlungsfähig zeigen die Instrumentalisten im Konzertsaal, der Stadtkirche, aber auch im Festzelt oder Umzug ihr großes Repertoire von Originalliteratur über Klassik hin zu Pop/Rock und volkstümlicher Blasmusik.

Die Förderung des musikalischen Nachwuchses hat beim MVS Tradition. Bereits im Jahr 1956 wurde die Jugendabteilung mit einer eigenen Jugendkapelle eingerichtet. Heute bietet der MVS Kindern und Jugendlichen neben der **rhythmisch-musikalischen Frühförderung** (4 – 6 Jahre), den **Youngsters** (8 – 12 Jahre) und der **Jugendkapelle** (12 – 18 Jahre) auch qualifizierten **Instrumentalunterricht** für Blas- und Schlaginstrumente. Besonders stolz ist der Verein auf die **Bläserklassen** (Klasse 3 – 4), die in enger Kooperation mit der Gemeinschaftsschule Sachsenheim stattfinden.

Im Jahresablauf präsentiert der MVS regelmäßig seine musikalische Entwicklung beim Kirchenkonzert im April, dem Frühlingskonzert der MVS-Jugend, dem sommerlichen Serenadenkonzert im Rahmen des städtischen Kulturprogramms und dem Jahreskonzert in der Adventszeit. Ergänzend zu den Konzerten sorgt der Musikverein beim Waldfest am 1. Mai neben dem leiblichen Wohl für Wanderer und Radfahrer, auch für stimmungsvolle Unterhaltungsmusik. Leckere Zwiebel- und Kartoffelkuchen sowie Rahmbrot und anderen Spezialitäten genießen die Besucherinnen und Besucher des Sachsenheimer Weindörfles beim Stand des MVS. Beendet wird das Jahr mit den beiden Platzkonzerten an Heiligabend. Hierfür backen und verpacken viele fleißige Hände aus dem Verein im Auftrag der Stadt die Päckchen, die die Weihnachtsmänner dann verschenken.

Neben dem gemeinsamen Spiel unternehmen die einzelnen Abteilungen vielfältige außermusikalische, gemeinschaftsfördernde Aktivitäten. Ausflüge in Freizeitparks, Filmstudios, Kanufahrten, Bowling, uvm. bringen den Kindern und Jugendlichen jede Menge Spaß. Im Großen Blasorchester stehen hingegen Grillabende und Besenwanderungen hoch im Kurs. Zu den absoluten Höhepunkten im Vereinsleben zählen die Konzertreisen in die Partnerstadt Valréas (Frankreich), nach Siebenbürgen (Rumänien), die USA und Kanada.

Lernen. Mitmachen. Dabeisein. – Veranstaltungen, Probezeiten, Kontaktformular, uvm. finden Sie unter www.mvs-sachsenheim.de